



Le club de tennis de table de Terrasson, l'ASTTT, a le vent en poupe. Le bilan est positif sur toute la ligne, lors de l'assemblée générale du vendredi 4 septembre 2020 qui s'est tenue en présence de Bernard Beaudry et de Jean-Yves Vergne, adjoints au maire. La municipalité soutient le club avec une subvention et des travaux programmés à la salle. Pour le président Laurent Saulière, l'ASTT est "le club comptant le plus de licenciés parmi les clubs de la Dordogne avec le niveau le plus haut". On souligne notamment les résultats de Lakhdari Tarek champion de France H10 2018 et de Gadea Enzo champion de France H12 2019. Et "si autrefois le club perdait parfois ses meilleurs joueurs qui allaient jouer ailleurs, c'est aujourd'hui carrément l'inverse, avec l'arrivée par exemple de trois mutés pour la prochaine saison : Pascal Tholey, Mathilde Mille et Laurent Barge". La reprise du championnat est prévue le 19 septembre 2020.

La convivialité est ici de mise. "Le club est un lieu de vie et de partage" souligne le président Saulière. C'est en effet l'un des points forts de l'ASTTT, entretenu par un espace d'accueil agréable à l'entrée de la salle, par tous les bénévoles qui œuvrent pour la gestion, la trésorerie, l'encadrement et l'accompagnement des jeunes, et par la cuisinière des repas après-matches "Béa" qui a d'ailleurs reçu un bouquet de fleurs à cette occasion. Comme dans une grande famille, l'ancien président du club, Antoine Solé, qui pratique d'ailleurs toujours le tennis de table à l'âge de 85 ans, a rendu un vibrant hommage à l'un des membres, Jean-Luc Magne (*), disparu cet été à l'âge de 64 ans, en présence de son épouse invitée à l'assemblée. Deux responsables sanitaires, qui œuvrent depuis des semaines pour le respect du protocole dans la salle, sont à pied d'oeuvre : Bernard Rouhaud et Roger Willery. En raison du Covid, la saison dernière 2019/2020 s'est arrêtée au bout de la 2ème journée de championnat de la 2ème phase. Pour les championnats jeunes qui n'ont pu se dérouler, le club de Terrasson aurait été le plus représenté avec neuf équipes engagées.

Le bilan de la saison écoulée avec les résultats du championnat masculin par équipe : 6 équipes étaient engagées. L'équipe 1, fraîchement montée en Pré-Nationale, a assuré son maintien en arrivant 2ème du championnat. L'équipe 2 en R3 est arrivée 1ère et faute de 2ème phase, reste en R3. L'équipe 3 en PR se maintient, arrivée 5 ème de sa poule. L'équipe 4 en D1 a assuré le maintien sans problèmes. L'équipe 5 en D1 a assuré son maintien. L'équipe 6 est en D2. A noter que le bilan financier reste positif et que le club s'attend à « une année de transition » avec de gros frais de déplacements, du rachat de matériel et pas d'organisation de tournois, donc peu de rentrée d'agent à prévoir, selon la trésorière Josette Lavaud.

L'adjoint au maire Bernard Beaudry rappelle que la municipalité prend à sa charge les frais de fonctionnement de la salle (chauffage, électricité) et ajoute que, "pour les mairies, les recettes sont en nette diminution et nous avons 85 associations à satisfaire. Nous maintenons cependant notre subvention de 4 000€". Et Jean-Yves Vergne, adjoint chargé des travaux, ajoute : "nous vous promettons des travaux rapides sur l'amélioration du disjoncteur, et les autres travaux à prévoir se feront en fonction des priorités". Le problème des scolaires est soulevé : comment faire appliquer le protocole sanitaire avec autant de monde dans la salle ? Une réponse est attendue de la Ligue. Le président du tennis de table M. Saulière a enfin souligné que « le montant de la licence est exceptionnellement réduit de 10€ cette année en raison d'une saison 2019/2020 écourtée ».

- Tél. 06.48.14.46.22. Salle de tennis de table, ancien entrepôt des tabacs, rue Eugène Leroy.

Extraits vidéo de l'assemblée générale :

[- Début du discours du président et ses remerciements, puis début de l'hommage d'Antoine Solé à Jean-Luc Magne](#)

-

Pour Antoine Solé, dans son discours en hommage à Jean-Luc Magne : "Joueur à Pazayac puis à La Feuillade, il avait rejoint Terrasson, voici vingt ans. Il évoluait en 1ère division départementale et avait arrêté la compétition, il y a deux ans"... "Tu resteras longtemps dans

Terrasson : le Tennis de table au "firmament"

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 10 Septembre 2020 16:17

nos esprits. Pour tout ce que tu as apporté au tennis de table de Terrasson, tu mérites simplement dignement nos plus sincères applaudissements" dit M. Solé.